
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 議題 
1、 階段委員の仕事 

2、 ホ号棟管理組合の方向性と課題 

ア、 第 7回臨時総会の状況 

イ、 第 8回通常総会（5月 18 日）へ向けて 

ウ、 平成 20 年度理事会体制 

3、 日常生活上の問題点とその解決 

ア、 鳥のフン害予防など 

イ、 駐輪場の整理 

ウ、 その他 

階段委員は、階段住民全体に関わる問題ですので、必ず出席をしてください。 

なお、どうしても出席できない場合は、代理人を依頼してください。 


